

Cubaila, une grande fête organisée par l'INDER



La Havane, 10 août, (RHC).- Cubaila, une grande fête combinant musique, danse et exercices aérobics, aura lieu dimanche à la Cité sportive de La Havane.

Au rythme de la musique de Haila Maria Mompí, une chanteuse de salsa très populaire chez nous, des équipes de 14 provinces cubaines se disputeront, dans un véritable gala, les Prix de la meilleure chorégraphie, de la chorégraphie la plus originale, de la meilleure chorégraphie inclusive, le Prix du public et un Grand Prix.

L'Organisation Panaméricaine de la Santé et l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé remettront également des Prix collatéraux. Un beau spectacle pour profiter des grandes vacances placé sous les auspices de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/168708-cubaila-une-grande-fete-organisee-par-linder>



Radio Habana Cuba